



En plus de faire des biberons, Lolo fabriquait également ses tétines.

Le catalogue Bachelet des années 1910-1920, présente le biberon Lolo au milieu des nourriciers Grandjean, Robert et autres marques. Si les biberons sont déjà tous à tétine, la forme droite reste marginale.



limandes à vis, mais aussi sur le Robert 1873 qui subsiste sans son long tuyau. Ces modèles disparaissent peu à peu au profit des formes de type sabot, comme ceux des marques Le Parfait Nourricier et Grandjean. Enfin, grâce aux observations et aux expériences de certains médecins, l'hygiène devient la principale préoccupation des fabricants. Le biberon droit et cylindrique en verre moulé, plus adapté à la stérilisation, arrive sur le marché, notamment avec la marque Lolo. C'est le biberon stérilisateur.

Puis, le verre Pyrex, particulièrement résistant à la chaleur et donc plus adapté à la stérilisation, est diffusé en France à partir de 1924 et va totalement assainir le parc des biberons. Les maisons de l'enfance en seront toutes équipées ainsi que les hôpitaux et les crèches. Si plusieurs marques se partagent le marché d'entre deux guerres, il sera tout de même largement dominé par Pyrex. Il faudra alors attendre plusieurs années pour que le biberon prenne de la couleur. La sérigraphie arrive dans les années 40, suivie, à partir des années 50, du biberon à bague vissée et opercule, d'abord en bakélite puis très vite en plastique. Pour Ludovic et Ingrid, c'est là la fin d'une histoire, le biberon n'évoluera plus !

Stéphanie Masseboeuf



Nestlé, qui a été le premier à faire du lait en poudre, a également commercialisé ses propres biberons. Ici biberon droit en verre fin avec tétine, gradué pour le dosage du lait concentré sucré.



Le Bib'49 en verre Pyrex, ici avec son carton de protection, est l'un des premiers représentants des biberons à bague vissée et opercule en bakélite.

Biberon en verre de marque Mont Blanc avec bague et opercule en bakélite.

